
 Campeã do 
Carnaval carioca em 
2022, a Acadêmicos do 
Grande Rio é a grande 
atração da programação 
divulgada pela Prefeitura 
de Vassouras para o 
Carnaval 2025. A bateria 
da tricolor de Duque de 
Caxias se apresenta no 
Espaço Cultural Wilson 
Guedes Pinto, na 
Broadway, às 21 horas 
da sexta-feira, dia 28. 
Na mesma noite, o Bloco 
Verde e Amarelo, mais 
uma vez arrastando o 
Bloco das Piranhas, 
promete movimentar a 
folia vassourense.

Grande atração do Carnaval 2025, 
Grande Rio abre a folia nesta sexta-feira

Circulação: Vassouras, Mendes, Miguel. Pereira, Paty do Alferes, Engenheiro Paulo de Frontin, Paracambi,  Barra do Piraí, Valença e Piraí 
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Patrick Lourenço 
ganha nota máxima 
em programa do SBT

• Jovem 
talento se 

apresentou 
no 

Programa 
do Ratinho; 

prêmio foi 
entregue 
pela mãe 
de cantor

Rosi participa do Encontro de Novos 
Prefeitos e Prefeitas e garante 
investimentos para o município
 Rosi participou 
do Encontro de Novos 
Prefeitos e Prefeitas, 
realizado pelo Governo 
Federal entre os dias 
11 e 13 de fevereiro, em 
Brasília. Acompanhada 
pelo secretário de 
Planejamento, Leonardo 
Rocha, e pelo secretário 
de Gestão e Política 
Públicas, Dr. Saint Clair, 
a prefeita cumpriu uma 
agenda intensa em 
busca de investimentos 
e recursos para o 
município em diversas 
áreas, como Saúde, 
Educação, Infraestrutura 
e Habitação. Rosi teve audiência com o Vice-presidente Geraldo Alckimin

Vereador 
inaugura 
primeiro 
gabinete 
independente 
de Vassouras
Em uma iniciativa 
pioneira, o 
vereador 
Manoel Melo de 
Macedo, mais 
conhecido como 
Manoelzinho, 
do PP, passa 
a receber a 
população em 
um gabinete 
independente.

Pestalozzi renascendo 
das cinzas

Prestação de 
contas mostra 
que momento 

é de franca 
recuperação, mas 

entidade segue 
precisando de 

contribuição de 
sócios

Página 7
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 O ano começa 
com Vassouras nos 
holofotes da TV 
brasileira, quando 
o jovem talento 
Patrick Lourenço, 
conquistou a 
nota máxima no 
Programa do 
Ratinho no SBT. 
O quadro 10 ou 
1000 conferiu ao 
talentoso músico de 
Vassouras a nota 
máxima concedida 
pelos cinco jurados 
do programa. 
O prêmio foi 
entregue pela mãe 
e incentivadora 
do jovem cantor,  
Luciana. 
 Os jurados 
gostaram da 
a p r e s e n t a ç ã o 
e ganhei o 
prêmio máximo 
apresentado pelo 
Ratinho. O troféu 
está aqui em casa 
comigo. Estou 
muito feliz porque 
é um programa 
de destaque, um 
programa lindo 
- contou Patrick, 

Patrick Lourenço ganha nota 
máxima em programa do SBT
• Jovem talento se apresentou no Programa do 
Ratinho; prêmio foi entregue pela mãe de cantor

mostrando bastante 
emoção por mais 
uma conquista. 

SUCESSO 

 O sucesso 
de Patrick não é 
de agora. O jovem 
talento foi finalista 
no Concurso 
Brilhantes, da TV 
Rio Sul, afiliada da 
Rede Globo. Com 
547 participantes, 
Patrick chegou a final 
se consolidando 
como campeão de 
público, sendo o 
mais votado, com 
cerca de 100 mil 
votos. 
 O talentoso 
Patrick também 
ganhou uma 
guitarra de R$ 4 
mil, e um outro 
grande prêmio: 
novas propostas 
de contratos e 
o primeiro DVD, 
Patrick Lourenço, 
em Goiânia, com 
músicas autorais 
que vem fazendo 
muito sucesso em 

plataformas digitais 
e YouTube. 
 Em março, 
Patrick lança a 
música “Intenção”, 
gravada no 
Amazonas, em 
Manaus, com 
Rodrigo Garcia, 
que foi participante 
do Estrela da Casa, 
na TV Globo. Outra 
agenda programada 
é a participação 
nos programas do 
Geraldo Luiz, na 
Rede TV. 
 Meu sonho 
é ser uma das 
maiores vozes 
do sertanejo do 
Brasil e do mundo. 
Então, eu estou  
lutando muito pra 
isso. Creio que 
isso vai acontecer, 
porque é um sonho 
que vem desde 
pequenininho - 
completou Patrick 
que além da 
música se dedica 
ao trabalho de 
Guia de Turismo, 
pela Prefeitura de 
Vassouras.
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28 de fevereiro – Sexta-feira
Blocos:
• Bloco Verde Amarelo & Bloco das 
Piranhas
• Concentração: Rua Visconde de Araxá | 
Horário: 21h
• Desfile: Rua Caetano Furquim | Horário: 
22h15 – 23h40

Palco do Espaço Cultural Wilson Guedes 
Pinto (Broadway):
• Kim DJ | Horário: 20h
• Apresentação Acadêmicos da Grande 
Rio | Horário: 21h
• Bruninho Nascimento | Horário: 00h 
(Meia-noite)

1º de março – Sábado
Blocos:
• Bloco Calça Arriada
• Concentração: Country Club | Horário: 
18h
• Desfile: Av. Otávio Gomes | Horário: 20h 
– 21h20
• Bloco Grilo Falante
• Concentração: Rua Visconde de Araxá | 
Horário: 20h
• Desfile: Rua Caetano Furquim | Horário: 
22h15 – 23h40

Palco do Espaço Cultural Wilson Guedes 
Pinto (Broadway):

Vassouras se prepara para o Carnaval com 
programação diversificada e grandes atrações
•  Entre os dias 28 de fevereiro e 4 de março, Vassouras terá um carnaval 
com programação musical variada e atrações para todos os públicos

Yuri Soares, diretor da Grande Rio com a Prefeita, Rosi Silva, 
confirmando a partipação da Escola no Carnaval Vassourense

 O evento, 
realizado pela Prefeitura 
de Vassouras, busca 
fortalecer a cultura local, 
movimentar a economia 
e proporcionar momentos 
de lazer para moradores e 
visitantes. 
  A programação 
oficial inclui shows de 
artistas como Bruninho 
Nascimento, Délcio Luiz, 
Yara Vellasco, Grupo 
Eficácia, Banda PMPO, 
além da apresentação 
da tradicional bateria da 
escola de samba Grande 
Rio. Para garantir que a 
festa não perca o ritmo, o 

Kim DJ vai comandar os 
intervalos entre os shows. 
 O Carnaval 
em Vassouras é uma 
celebração tradicional que 
atrai visitantes de diversas 
regiões do estado do Rio 
de Janeiro. Em edições 
anteriores, o evento 
movimentou setores 
como comércio, turismo 
e serviços, gerando 
empregos temporários e 
aquecendo a economia 
local. Neste ano, a 
expectativa é que centenas 
de pessoas passem pela 
cidade durante os cinco 
dias de festa. 

  A prefeita 
Rosi Silva destacou a 
importância do evento 
tanto para a preservação 
cultural quanto para 
o desenvolvimento 
econômico do município. 
“O Carnaval de Vassouras 
vai além da folia. É um 
momento de celebrar 
nossas raízes culturais, 
fortalecer a economia 
local e reunir famílias em 
um ambiente seguro e 
acolhedor. Preparamos 
uma programação especial 
para que moradores e 
visitantes aproveitem o 
melhor da nossa cidade”. 

Confira a Programação completa:
• DJ Carioca | Horário: 19h
• Yara Vellasco | Horário: 22h
• Grupo Efikácia | Horário: 00h (Meia-
noite)

2 de março – Domingo

Baile Infantil
• Local: Espaço Cultural Wilson Guedes 
Pinto (Broadway)
• Horário: 16h – 19h

Blocos:
• Bloco Cabeça de Porco
• Concentração: Rua Pio XII (Residência) 
| Horário: 16h
• Desfile: Saída da residência em direção 
à Rua Caetano Furquim | Horário: 17h – 
20h
• Bloco Cria das Antigas
• Concentração: Rua Visconde de Araxá | 
Horário: 21h
• Desfile: Rua Caetano Furquim | Horário: 
22h – 23h20

Palco do Espaço Cultural Wilson Guedes 
Pinto (Broadway):
• Kim DJ | Horário: 15h
• Caçarola Samba Show | Horário: 00h

3 de março – Segunda-feira
Blocos:

• Bloco Vila Velha
• Concentração: Próximo ao Escadão da 
Residência | Horário: 16h
• Desfile: Av. Exp. Oswaldo de Almeida 
Ramos | Horário: 17h30 – 18h50
• Bloco Nação Rubro Negra
• Concentração: Av. Otávio Gomes | 
Horário: 19h
• Desfile: Em direção à Praça Martinho 
Nóbrega | Horário: 20h – 21h20
• Bloco do Esqueleto
• Concentração: Rua Visconde de Araxá | 
Horário: 21h
• Desfile: Rua Caetano Furquim | Horário: 
22h15 – 23h35

Palco do Espaço Cultural Wilson Guedes 
Pinto (Broadway):
• DJ Carioca | Horário: 17h
• Banda PMPO Folia | Horário: 22h
• Delcio Luiz | Horário: 00h (Meia-noite)

4 de março – Terça-feira

Blocos:
• Bloco Já Que Você Não Vai, Eu Vou

• Concentração: Rua João XXIII 
(Residência) | Horário: 08h
• Desfile: Saída em frente ao Clube XV de 
Novembro | Horário: 10h – 13h
• Bloco Infantil “Mi Leva Mamãe”
• Concentração: Av. Exp. Oswaldo 
Almeida Ramos (Broadway, próximo ao 
túnel) | Horário: 15h
• Desfile: Em direção ao Baile Infantil | 
Horário: 16h – 17h20
• Bloco Caçarola do Roliço
• Concentração: Av. Otávio Gomes | 
Horário: 14h
• Desfile: Em direção à Rua Caetano 
Furquim | Horário: 18h – 19h20

Baile Infantil
• Local: Espaço Cultural Wilson Guedes 
Pinto (Broadway)
• Horário: 16h – 19h
• Atração: Banda Cecília Reis

Palco do Espaço Cultural Wilson Guedes 
Pinto (Broadway):
• Kim DJ | Horário: 15h
• Patrick Lourenço | Horário: 00h (Meia-noite)

 A prefeita de 
Vassouras, Rosi, esteve 
no Rio de Janeiro para 
uma série de reuniões 
com secretários estaduais 
em busca de investimento 
para o município.  
Entre os principais 
destaques da agenda, 
estão investimentos 
em infraestrutura e a 
modernização da gestão 
pública.

Modernização da Gestão 
Pública

 Vassouras deu 
um passo importante 
rumo à inovação com a 
assinatura do Acordo de 
Cooperação Técnica para 
a implantação do Sistema 
Eletrônico de Informações 
(SEI). A adesão ao 
Programa RJ Digital 
Municípios, coordenado 
pela Secretaria de Estado 
de Transformação Digital, 
garantirá mais eficiência e 
transparência nos serviços 
públicos.
 “A inovação 
na gestão pública é 
fundamental para a 
melhoria do atendimento 
e serviços da nossa 
administração. Agradeço 
ao secretário Feu 
Braga pela parceria e 
ao governador Cláudio 
Castro pelo olhar atento 
às demandas do interior”, 
afirmou a prefeita Rosi.

Investimentos em 
Infraestrutura

 Durante reunião 
na Secretaria de Estado 
das Cidades, a prefeita, 
acompanhada da 
secretária de Obras, 
Beatriz Rocha, solicitou 
investimentos para obras 
de infraestrutura no 
município e recebeu a 
confirmação do secretário 
de que novos recursos 
serão destinados a 
Vassouras.
 “A determinação do 
governador Cláudio Castro 

Prefeita Rosi cumpre agenda no 
Rio e anuncia novas parcerias 
com o Governo do Estado

é fortalecer os municípios 
do interior, e Vassouras não 
poderia ficar de fora desse 
compromisso. Agradeço 
ao deputado André Corrêa 
e ao secretário estadual 
Douglas Ruas pelo apoio 
e parceria”, destacou a 
prefeita.

 No Departamento 
de Estradas de Rodagem 
(DER-RJ), Rosi conversou 
com o presidente Pedro 
Ramos para renovar 
a parceria e solicitar 
investimentos para 
melhorias nas vias públicas 
e estradas da cidade.

SEC Cidades: Rosi e Deputado André Corrêa na 
secretaria de Estado das Cidades em busca de 

investimentos em infraestrutura para Vassouras

DER: Rosi solicita novos investimentos no 
Departamento de Estradas de Rodagem

SEI: Assinatura do Acordo de Cooperação Técnica para 
a implantação do Sistema Eletrônico de Informações
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Estamos na semana
do Carnaval

Marly Medeiros *

* Marly Medeiros é vassourense, economista
com especialização em Economia

Mineral, MBA em Gestão de Negócios e
aposentado do Banco do Brasil.

 O carnaval é uma festa popular bastante 
grande que traz uma grande economia para o País. 
Além da alegria que traz para o povo brasileiro, tem um 
fluxo enorme de turistas do exterior, que trazem uma 
enorme economia para dentro da Nação Brasileira.
          Os desfiles das escolas de samba no Brasil todo 
cria um fluxo financeiro muito grande, principalmente 
para o Rio de Janeiro, São Paulo, Salvador, Recife e 
outras cidades brasileiras. 
          Os desfiles das Escolas de samba acarreta uma 
presença enorme de assistentes do local como uma 
quantidade enorme de turistas nacionais bem como 
estrangeiros.
          Por ter mudado, há muita tempo, para uma 
cidade do Nordeste, não tenho assistido os desfiles os 
desfiles das escolas de samba em Vassouras, mas sei 
que elas são de excelente qualidade, trazendo uma 
grande economia para o município.
          Estou me mudando pata mais próximo de 
Vassoura, então poderei voltar a assistir os desfiles 
carnavalescos e outros eventos da cidade.
          Queridos leitores aproveitem os festejos 
carnavalescos divertido muito e tendo cuidado para 
não extrapolar as suas capacidades financeiras.
           VIVA O CARNAVAL.

Seu corpo 
Me completa 
Coração cria asas 

Elza Francisco 
2025

Prendo-me 
No seu gosto de amor 
Assim, a vida me honra 

Elza Francisco 
2025

Nossas mãos dadas 
No ciclo da vida
Horizonte se faz

Elza Francisco 
2025

 Rosi participou 
do Encontro de Novos 
Prefeitos e Prefeitas, 
realizado pelo Governo 
Federal entre os dias 11 
e 13 de fevereiro, em 
Brasília. Acompanhada 
pelo secretário de 
Planejamento, Leonardo 
Rocha, e pelo secretário 
de Gestão e Política 
Públicas, Dr. Saint Clair, 
a prefeita cumpriu uma 
agenda intensa em 
busca de investimentos e 
recursos para o município 
em diversas áreas, 
como Saúde, Educação, 
Infraestrutura e Habitação.
 Em reunião com o 
deputado Dr. Luizinho, foi 
anunciada uma emenda 
parlamentar destinada à 
reforma da Policlínica, que 
beneficiará centenas de 
pacientes e profissionais 
da saúde. Vassouras 
também receberá um 
mamógrafo móvel, 
ampliando o acesso a 
exames para a população.
 Com o deputado 
Murillo Gouvea, Rosi 
garantiu apoio na 
captação de recursos para 
a expansão e qualificação 
dos serviços de saúde já 
oferecidos no município. 
Em conversa com Marcelo 
Crivella, o deputado 
prometeu se empenhar 
na aquisição de um 
aparelho de ressonância 
magnética para o 
Hospital Universitário de 
Vassouras.
 Durante a agenda 
em Brasília, a prefeita 
também se reuniu com o 
deputado federal Marcelo 
Queiroz que anunciou o 
envio de um castramóvel 
para o município e uma 
emenda parlamentar para 
mais investimentos no 
patrimônio histórico de 
Vassouras.

Infraestrutura e 
Patrimônio Histórico

 
 A reunião com o 
presidente do Instituto 
do Patrimônio Histórico 
e Artístico Nacional 
(IPHAN), Leandro Grass 
também trouxe resultados 
concretos para o município: 
o Iphan se comprometeu a 
entregar as obras da Casa 
do Barão de Vassouras 
até a metade deste ano 
e reiniciar as obras do 
Palacete do Barão do 
Ribeirão serão concluídas 
até a metade do ano. 
 Além disso, o 
IPHAN garantiu o início 
das obras de restauração 
dos sete chafarizes 
históricos ainda em 
2025. Já a Prefeitura se 
comprometeu a fornecer 
apoio técnico nas obras do 
Museu Casa da Hera.
 "A finalização das 
obras em nosso Centro 
Histórico será um marco 
para a cidade. Vamos 
reabrir nossos casarões, 
através de parcerias 
público-privadas e trazer 
vida a esses imóveis 
históricos que estão 
fechados há muito tempo”, 
comemorou a prefeita 
Rosi.

Educação e Habitação: 
escola em tempo 

Rosi participa do Encontro de Novos 
Prefeitos e Prefeitas e garante 
investimentos para o município

integral e construção de 
moradias

 Em reunião com 
o secretário de Assuntos 
Federativos, André 
Ceciliano, a prefeita 
garantiu a construção de 
uma escola em tempo 
integral e a entrega de um 
novo transporte escolar 
para o município.
 Na área da 
habitação, foi confirmada 
a construção de novas 
moradias pelo programa 
Minha Casa, Minha Vida.

Assistência Social: 
apoio para mães de 

filhos atípicos

 Durante encontro 
com a senadora Damares 
Alves, a prefeita destacou 
a necessidade de políticas 
públicas voltadas para 
mães de filhos atípicos em 
Vassouras. A parlamentar 
se colocou à disposição 
para ajudar o município 
na captação de recursos 
e projetos que beneficiem 
as famílias com membros 
atípicos no município.

Apoio parlamentar

 A prefeita também 
dialogou com diversos 
deputados federais para 
reforçar a necessidade 
de novos investimentos 
em Vassouras. Entre 
os parlamentares que 
garantiram apoio ao 
município estão Bandeira 
de Mello, Gustavo Tutuca, 
Eduardo Pazuello, Marcelo 
Queiroz, Soraya Santos, 
Julio Lopes, Chris Tonietto, 
Otoni de Paula e Marcelo 
Crivella.
 Julio Lopes, 
atuante há muitos anos 
em Vassouras e amigo 
pessoal de Rosi, reafirmou 
seu compromisso com o 
envio de emendas e apoio 
a programas do Governo 
Federal voltados para o 
município. Já o deputado 
General Pazuello garantiu 
a destinação de recursos 
para a segurança pública 
local.

Encontro com o vice-
presidente Geraldo 

Alckmin

 No último dia de 
compromissos em Brasília, 
a prefeita Rosi teve a 
oportunidade de se reunir 
com o vice-presidente 
da República, Geraldo 
Alckmin. 
 “Foi uma grande 
oportunidade para 
apresentar Vassouras, 
compartilhar nossa 
história e falar sobre 
o desenvolvimento do 
município”.
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 Em uma iniciativa 
pioneira, o vereador 
Manoel Melo de 
Macedo, mais conhecido 
como Manoelzinho, do 
PP, passa a receber 
a população em um 
gabinete independente. 
O local, na Rua Athayde 
Parreiras, número 18, 
sala 204, no Centro 
da cidade, objetiva 
aproximar a população 
do parlamentar. 
 C u m p r i n d o 
o terceiro mandato 
c o n s e c u t i v o , 
Manoelzinho defende a 
importância do contato 
“olho no olho” entre os 
eleitores e o vereador. 
“É muito importante a 
conversa com o vereador 
pessoalmente, para 
ouvirmos as propostas 
da comunidade e 
entendermos os 
desejos da população 
em busca de melhorias 
para a nossa cidade”, 
completou, afirmando 
que tem a saúde pública 
como principal foco de 
atuação.  
 M a n o e l z i n h o 
vai mais longe com a 
proposta de gabinete. 
Intitulado independente, 
o parlamentar ressalta 
que a iniciativa, que 
funciona com recursos 
próprios do parlamentar, 
é exclusiva. “Este 
espaço é para a 
nossa população. Não 
pertence à Câmara, 
nem à Prefeitura”, 
completa, explicando 
que os gabinetes dos 
vereadores na Câmara 
estão desativados por 
conta de obras.  
 O deputado 
estadual Munir Neto 
(PSD) prestigiou 

Vereador inaugura primeiro gabinete 
independente de Vassouras
• Manoelzinho quer aproximar população da Câmara 
Municipal e garantir maior contato com a comunidade

a inauguração do 
espaço. Ele ressaltou a 
importância da medida 
adotada pelo vereador. 
"Manoelzinho é um 
grande parceiro e tem 
um histórico de muito 
trabalho pela população 
de Vassouras. Com 
certeza a população 
do município será 
muito bem atendida 
neste espaço, que vai 
receber as demandas 
dos moradores e dar 
encaminhamento para 
as devidas soluções. 

Nosso mandato está à 
disposição para ajudar", 
ressaltou Munir Neto.
 O evento, que 
aconteceu na segunda-
feira, dia 17, contou 
ainda com a presença 
da prefeita Rosi Silva, 
do vice-prefeito de Barra 
do Piraí, Cristiano, do 
subsecretário de Cultura 
de Paulo de Frontin, Yan 
Vilela e do vice-prefeito 
de Vassouras, Cassinho. 
O gabinete funciona das 
9h às 16h, de segunda à 
sexta-feira.

Inscrição e informações na Academia ou pelo tel: 2471-1338

Balé Clássico - Dança Contemporânea
Dança adulto

Musculação - Spning
Aero-local - Pilates
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 O ex-vereador 
e cirurgião-dentista kiko 
Brando, que exerceu 
quatro mandatos no 
Legislativo Municipal, 
assume um novo desafio: 
a direção-geral do Instituto 
Estadual do Patrimônio 
Cultural (INEPAC) e a 
presidência do Conselho 
Estadual de Tombamento. 
O convite partiu da 
secretária estadual de 
Cultura, Danielle Barros e 
do deputado federal Áureo 
Ribeiro, consolidando seu 
reconhecimento como uma 
liderança política e cultural 
no estado.
 Com uma 
trajetória marcada pelo 
compromisso com a 
cultura e a preservação 
da história, o vassourense 
Kiko Brando tem um longo 
histórico de atuação na 
área. Seu envolvimento 
começou ainda jovem, 
como músico e trompetista 
na Companhia Siderúrgica 
Nacional, e se fortaleceu 

Kiko Brando assume direção do INEPAC
• Ex-vereador de Vassouras reforça compromisso 
com a cultura e o patrimônio histórico

ao longo dos anos com 
projetos voltados para a 
valorização das tradições 
populares, como o 
Carnaval e a Folia de Reis. 
Em 2002, ainda no primeiro 
mandato como vereador, 
foi autor da lei que garantiu 
subvenção às Folias de 
Reis, fortalecendo essa 
manifestação cultural.
 O novo diretor do 
INEPAC também tem uma 
forte base eleitoral em 
Vassouras e consolidou sua 
liderança política na região. 
Na última eleição municipal 
disputou a prefeitura e, 
apesar de não ter vencido, 
saiu fortalecido com 
uma expressiva votação, 
demonstrando seu prestígio 
e o reconhecimento 
da população pelo seu 
trabalho.
 Agora, à frente 
do INEPAC, ele encara 
a missão de preservar 
e valorizar o patrimônio 
histórico e cultural nos 
92 municípios do estado 

do Rio de Janeiro. “O 
patrimônio cultural é um 
desafio do presente, que 

exige um olhar respeitoso 
para o passado e uma 
visão de futuro. Estou 

comprometido em atuar 
com diálogo, transparência 
e responsabilidade para 

garantir a proteção e 
valorização da nossa 
história”, afirmou.

 A conservação 
do Patrimônio Histórico 
de Angra dos Reis foi 
tema de reunião entre o 
diretor-geral do Instituto 
Estadual do Patrimônio 
Cultural (Inepac), Kiko 
Brando, e representantes 
da prefeitura. Na pauta do 
encontro foram debatidos 
temas como a recuperação 
do telhado da sede histórica 
da Prefeitura, cujo prédio 
necessita de intervenções 
urgentes para garantir sua 
estrutura. 
 O restauro da Casa 
Laranjeiras, que possui 
significativa importância 
histórica e arquitetônica, 
foi levantado como uma 
prioridade para resgatar 
a memória cultural da 
cidade. Outro ponto central 
da discussão foram as 
revitalizações das igrejas 
Nossa Senhora dos 
Remédios, localizada na 

Conservação do Patrimônio Histórico é 
tema de reunião do INEPAC e Angra dos Reis
• Kiko Brando se reúne com deputada Célia Jordão 
para debater preservação histórica da cidade

Praia da Ribeira, e Capela 
de São José, situada em 
Santa Rita do Bracuí.
 O encontro, que 
aconteceu na Secretaria 
Estadual de Cultura e 
Economia Criativa, contou 
com a presença da 
deputada estadual Célia 
Jordão, dos secretários 
municipais Andrei Lara, 
responsável pela Cultura 
e Patrimônio; Tiago 
Scatulino, de Obras e 
Habitação; e Maykon 
Renan, executivo de 
Atividades Culturais. Eles 
reiteraram a importância do 
apoio governamental e a 
participação da comunidade 
para a preservação desses 
patrimônios, que contam 
histórias e moldam a 
identidade de Angra dos 
Reis.
 “O patrimônio 
cultural é um desafio 
do presente, que exige 

um olhar respeitoso 
para o passado e uma 
visão de futuro. Estou 
comprometido em atuar 
com diálogo, transparência 
e responsabilidade para 
garantir a proteção e 
valorização da nossa 
história”, afirmou o 
presidente do órgão, Kiko 
Brando.
 “A preservação 
dos prédios históricos é 
fundamental não apenas 
para a manutenção da 
identidade local, como para 
a valorização do turismo 
e da cultura regional. A 
união de esforços entre o 
INEPAC e a administração 
municipal representa um 
passo significativo na 
luta pela conservação 
da história”, salientou o 
secretário de Cultura e 
Patrimônio, Andrei Lara.
 A deputada 
estadual Célia Jordão 

ressaltou a importância dos 
trabalhos do INEPAC como 
órgão responsável pela 
preservação do patrimônio 
cultural do estado. “Junto 
com as equipes da 

prefeitura de Angra dos 
Reis, que trabalham nesse 
segmento, alinhamos uma 
visita na cidade e região. 
Falamos da importância 
do trabalho do Instituto 

e as necessidades de 
ampliação de sua estrutura 
para que tenham melhores 
condições de atendimento 
aos municípios”, concluiu a 
deputada.
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 O pior momento 
já passou, a  Pestalozzi 
Vassouras dá sinais claros 
de recuperação, mas 
segue precisando, e muito, 
da ajuda do vassourense. A 
nova direção da entidade, 
empossada em janeiro de 
2023, apresentou, durante 
uma feijoada com pagode, 
convocada para arrecadar 
recursos, uma prestação 
de contas que mostra o 
momento financeiro da 
instituição, que quase 
fechou as portas no final de 
2022. O pagode, animado 
pelo grupo Efikácia e 
pelo cantor Bruninho 
Nascimento e regado a 
uma feijoada maravilhosa, 
aconteceu no domingo, dia 
16. 
 A presidente 
Cláudia Nogueira traçou 
um panorama do momento 
da Pestalozzi Vassouras 
durante o evento. 
Quando ela assumiu 
a responsabilidade de 
administrar a instituição, 
a Pestalozzi não tinha 
nenhuma das sete 
certidões negativas de 
débito fundamentais para 
o seu funcionamento. 
Destas sete certidões, a 
gestão conseguiu negociar 
os débitos e recuperar a 
adimplência com cinco 
delas, incluindo aí o 
INSS, FGTS e  governo 
estadual. A administração 
ainda busca acertar as 
contas com o município e 
a Receita Federal. “Mas 
isso não significa que 
não precisamos mais 
dos sócios-contribuintes, 
muito pelo contrário. 
Negociamos as dívidas, 
precisamos honrar os 
parcelamentos”, lembra 
Cláudia, que lembra que 
todos, independentemente 
do valor que podem doar, 
podem ser sócios da 
Pestalozzi. “Aceitamos 
qualquer doação”, reitera. 
 A gestão que 
vem mudando a situação 
da Pestalozzi conta 
com Cláudia, a vice-
presidente Vera Coelho, a 
secretária Raquel Perrut 
e a tesoureira Maria 
Helena Carvalho Souza. 
A recuperação passa pela 
credibilidade da direção 
e o entendimento da 
importância da Pestalozzi 
para Vassouras. Hoje, 
a Pestalozzi tem como 
parceiros empresas e 
instituições como a Fusve,  
K Infra, Prefeitura, Sicredi, 
Jumacol, Serve Bem, 
Home Sol, CPP, Desan, 
PIM, Igreja Metodista, 
Ultraplan e o empresário 

Pestalozzi renascendo das cinzas
• Prestação de contas mostra que momento é de franca recuperação, 
mas entidade segue precisando de contribuição de sócios

Ronaldo Cezar Coelho. 
 A nova 
administração reformou 
as instalações elétrica 
e a parte estrutural da 
sede. Recuperou o muro 
que separa a sede do 
terreno da Irmandade. 
O imbróglio ameaçava 
o comodato assinado 
com aquela entidade. 
Além disso, recuperou o 
campo de futebol soçaite 
e capacitou a equipe e 
os alunos para que eles 
sejam incluídos na rede 
municipal de ensino e 
no mercado de trabalho. 
Hoje são 27 alunos 
matriculados, todas as 
salas estão pintadas, 
assim como os telhados 
foram recuperados, além 
da ampliação o pátio, 
agora coberto. Entre as 
melhorias estão ainda a 
sala de informática, sala 
de música e o retorno da 
fisioterapia. 
 Quando a nova 
gestão assumiu, os alunos 
já não frequentavam a 

Pestalozzi, porque não 
havia transporte para que 
eles chegassem à sede, 
na Rua Otávio Gomes. A 
Fusve cedeu uma Kombi, 
mas ela bateu motor. 
Um empresário ligado à 
Fundação, que pediu para 
não ser identificado, pagou 
o conserto, garantindo o 
retorno dos alunos. 
 A Pestalozzi 
organiza um baile de 
carnaval, mais um dos 
eventos criados para 
gerar recursos para a 
entidade. Em breve será 
lançada a Horta Legal, 
um projeto onde os alunos 
ficarão responsáveis pelo 
plantio e pela venda das 
hortaliças. 
 Sócios – Os 
interessados em se 
associar à Pestalozzi 
devem entrar em contato 
com a associação pelo 
telefone (24) 2471-
6672. Lembrando que o 
associado pode estipular 
contribuição de quaisquer 
valores.
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 Que o Skate é 
um dos esportes que 
vem ganhando muita 
visibilidade no país, 
especialmente após a 
conquista da medalha 
olímpica de bronze da 
nossa tricampeã mundial, 
Raissa, todo mundo sabe.
 O que talvez 
poucos saibam aqui na 
região é que Vassouras 
promove e incentiva a 
prática desse esporte 
através de um programa 
da prefeitura municipal 
que oferece aulas gratuitas 
para crianças e jovens de 
05 a 17 anos. Atualmente, 
as turmas do professor 
Ed contam com cerca de 
60 alunos que aprendem 
manobras radicais na 
pista do Skate Park. 
 Com o crescimento 
do esporte na cidade, 
Vassouras recebeu o 
Circuito Skate do Futuro, 
realizado entre os dias 
14 a 16 de fevereiro, na 
quadra da Residência.  
Foram três dias de muitas 
atividades, com espaço 
para manobras de skate, 
tênis de mesa, badminton, 
recreação e basquete.  
Centenas de crianças e 
jovens, incluindo alunos da 
rede municipal de ensino, 
participaram deste fim de 
semana super agitado 
junto com suas famílias.
 Anieli Marques, 
mãe da Luisa, de 8 anos, e 
do pequeno Antônio, levou 
a família para passar o 
sábado na quadra da 
Residência e ficou muito 
feliz com a participação 
da sua filha no circuito. 
“A Luísa estuda em uma 
escola próxima a pista 
do Skate Park e quando 
viu as aulas, me pediu 
um skate de presente. 
Logo em seguida eu 
soube que esse circuito 
viria para Vassouras e 
a trouxe com seu skate 
para participar. Ela já 
acompanha a Fadinha 
(Raíssa) pela televisão e 
está encantada! Vamos 
fazer a inscrição dela no 
projeto da prefeitura, com 
certeza!”, contou a mamãe 
animada com o novo 
sonho da sua filha! 
 A prefeita Rosi e 
o vice-prefeito Casinho 

Circuito Skate do Futuro reúne centenas 
de crianças e jovens em Vassouras
• Prefeitura oferece programa gratuito de aulas para incentivar o skate na cidade

também estiveram na 
quadra, no sábado, 
acompanhando e 
participando das 
atividades junto com as 
crianças: “Eu e meu vice 
ficamos extremamente 
felizes em estar junto com 
as famílias em ambiente 
inclusivo, que incentiva 
a prática do esporte e 
valoriza a cultura do skate 
que vem crescendo em 
nosso município e no 
país”. 

Aulas Gratuitas de Skate 
no Skate Park Vassouras
 A Secretaria de 
Esporte oferece aulas 
gratuitas de skate para 
crianças e jovens de 5 a 
17 anos. As atividades 
acontecem às terças e 
quartas-feiras, das 18h30 
às 20h30, no Skate Park 
de Vassouras.
 As inscrições 
podem ser feitas 
presencialmente nos dias 
e horários das aulas.

Musculação, Personal Trainner, Ginástica Aeróbica, Zumba 
Personal Trainner Russão

Rua Rui Barbosa, nº. 82 – loja 01 - Cel.: (24) 9277-2638 

Pacote promocional
Horário de funcionamento De segunda a Sexta – de 6:00 hs as 22:00 hs

Sábados – de 9:00 hs as 12:00hs
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 A prefeita Rosi e 
o vice-prefeito Cassinho 
participaram, no dia 17 
de fevereiro, da sessão 
solene de abertura 
do ano legislativo de 
2025 no município. A 
abertura dos trabalhos 
legislativos aconteceu 
na Câmara Municipal e 
reuniu os 13 vereadores 
que compõem a atual 
legislatura.
 Rosi, primeira 
mulher a ocupar o 
cargo de prefeita em 
Vassouras, expressou 
sua emoção ao retornar 
à Casa Legislativa 
onde iniciou sua 
trajetória política, sendo 
vereadora por três 
mandatos consecutivos 
a partir de 2008 e 
também a primeira 
mulher a presidir a 
Câmara Municipal. 

Prefeita participa da abertura do Ano Legislativo
• Sessão solene aconteceu no dia 17 de fevereiro e marca o início dos trabalhos legislativos

Prefeita Rosi e vice Casinho participam da sessão solene na Câmara Municipal de abertura do ano legislativo

 Em seu discurso, 
reafirmou o compromisso 
de trabalhar por uma 
cidade melhor para 
todos e desejou aos 
vereadores um mandato 
muito produtivo e de 
muito diálogo entre os 
poderes Executivo e 
Legislativo.
 O presidente 
da Câmara, vereador 
José Maria Vaz Capute, 
deu as boas-vindas à 
prefeita, ao vice-prefeito 
e a todos os vereadores, 
destacando a 
importância do trabalho 
que Rosi prestou à 
Vassouras enquanto 
vereadora e que agora 
realiza como prefeita 
e colocando a Câmara 
Municipal de portas 
aberta para a população 
e para o diálogo com o 
Executivo.

 A fim de mapear, 
prevenir e acompanhar 
casos de violência nas 
escolas da rede estadual 
de ensino, em 2025, foi 
realizada, nesta terça-
feira (25/02), a 7ª reunião 
do Comitê Intersetorial de 
Segurança Escolar (Cise), 
no Palácio Guanabara. 
Entre os temas debatidos, 
os recentes atos de furtos 
e vandalismos praticados 
contra escolas da rede 
estadual ganharam 
atenção. Os crimes 
afetam a rede elétrica e 
equipamentos, além de 
causar graves prejuízos às 
unidades escolares.
 Sobre isso, a 
secretária de Estado 
de Educação, Roberta 
Barreto, que preside 
o Cise, informou aos 
presentes que está em 
contato com a Secretaria 
de Segurança Pública, 
solicitando não apenas 
o apoio regular, mas 
também das delegacias 
especializadas. Ela 
também enfatizou políticas 
de segurança, entre elas 
a divulgação e uso do 
aplicativo Rede Escola, 
que conta com um botão 
para acionamento em 
caso de emergência.
 E s t a m o s 
intensificando as ações 
nestes meses de março 
e abril, que demandam 
especial atenção em 
relação à segurança 
pública nas unidades 

7º encontro de segurança escolar debate temas centrais para 
paz nas escolas e mostra avanços em programas anteriores

escolares. O governador 
Cláudio Castro determinou 
que as forças de segurança 
participem deste comitê e, 
por isso, monitoram ações 
alheias ao convívio regular. 
Além disso, importantes 
órgãos e instituições 
técnicas possibilitam 
a implementação de 
diversas políticas públicas 
para garantir a paz nas 
unidades, sejam elas 
das redes públicas ou da 
rede privada — afirmou a 
secretária.
 O programa 
Edubem, uma pesquisa 
m u l t i d i m e n s i o n a l 
que está mapeando 
variáveis psicossociais 
que impactam o ensino 
e a aprendizagem 
de estudantes e dos 
professores da rede 
estadual também foi um 
dos temas trabalhados na 
reunião. O programa tem 
previsão de conclusão da 
pesquisa em junho e, com 
os dados em mãos, um 
relatório detalhado será 
elaborado para nortear 
políticas públicas em prol 
do tema.      
 O Cise também 
discutiu o programa 
Educando com Saúde, que 
estabelece a vinculação 
de cada escola estadual 
a um posto de saúde, 
assegurando visitas 
periódicas de profissionais 
da área para atendimento 
e acompanhamento da 
comunidade escolar. 

 Sobre o PSE, 
o médico Dr. Bernardo 
Barros, assessor técnico 
da Seeduc, explicou que 
os benefícios melhoram a 
vida dos alunos dentro e 
fora dos muros escolares.
 A saúde faz parte de 
todo conjunto necessário 
para que o aluno possa 
chegar até a escola. É 
preciso considerar que 
a saúde física, mental 
e alimentar fazem parte 
de um todo. O objetivo 
é melhorar a qualidade 
de vida desses jovens — 
afirmou o médico.
 Sobre o programa, 
a representante da 
Secretaria de Estado 
de Saúde, Vanda 
Orenha, endossou que 
estão trabalhando com 
cinco temas centrais: 
alimentação saudável, 
saúde mental, prevenção 
da violência e cultura de 
paz, questão vacinal e 
saúde sexual e reprodutiva.
 A parceria entre 
as secretarias de Estado 
de Educação, de Saúde e 
da Mulher e a Associação 
Serenas vai possibilitar 
a implementação do 
programa Educação para 
Prevenção das Violências 
contra Meninas e Mulheres 
que também foi discutido 
no encontro.
 Outro ponto 
debatido entre os 
integrantes diz 
respeito às ações de 
acompanhamento e 

Fotos: Divulgação

controle da restrição do 
uso de celulares em sala 
de aula, a fim de não 
impactar as relações de 
convivência e até a saúde 
emocional dos alunos 
quanto à abstinência do 
uso das telas.
 Ao final, a 
secretária Roberta Barreto 
afirmou que a climatização 
das escolas faz parte do 
bem-estar dos estudantes 
e aproveitou para lembrar 
que o número de unidades 
ainda não climatizadas 

caiu para apenas 8,72%, 
totalizando 102 escolas. 
Entretanto, tais colégios 
não possuem climatização 
por estarem localizados 
em regiões onde a rede 
elétrica local não suporta 
a instalação de tantos 
aparelhos, problema que 
também afeta o entorno 
de cada uma delas.
 O Comitê 
Intersetorial de Segurança 
Escolar, instituído pelo 
governador Cláudio 
Castro e coordenado pela 

Secretaria de Educação, 
virou referência para 
outros estados ao 
contribuir para reduzir 
em 98% as ameaças 
de ataques às escolas. 
Entre seus membros 
estão o Ministério Público, 
Tribunal de Justiça, as 
polícias Civil e Militar, 
secretarias de Estado 
e municipais, membros 
da sociedade civil, 
representantes da rede 
privada de ensino, entre 
outros.
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 Luciana De 
Lamare, presidente 
do Instituto Aupaba, 
instituição sem fins 
lucrativos com atuação 
em turismo regenerativo, 
embarca essa semana 
para Berlim, como 
representante da única 
organização do terceiro 
setor escolhida para 
estar presente no 
stand oficial do Brasil 
(EMBRATUR), na ITB 
de Berlim, maior feira 
de turismo mundial, que 
acontece de 4 a 6 de 
março, na Alemanha.
 “O turismo 
responsável é fator 
importantíssimo para 
o mercado alemão. 
Estamos animados 
em apresentar todo 
o potencial do Brasil 
no desenvolvimento 
territorial e apresentar 
projetos inovadores 
que valorizam a cultura 

Instituto Aupaba leva o turismo responsável 
para a maior feira de turismo mundial
• Única organização não governamental entre os 52 coexpositores 
do estande da Embratur, instituto confirma presença na ITB de Berlim

brasileira, fortalecem 
comunidades locais 
e protegem o nosso 
meio ambiente, 
especialmente no ano 
que o Pará receberá a 
COP 30”, ressalta De 
Lamare.

A ITB é uma referência 
no setor, reunindo 
profissionais de todas 
as partes do mundo e 
impulsionando negócios 
e relacionamento entre 
os principais players 
do mercado. O Brasil 
terá o maior estande 
do pavilhão das 
Américas e 52 postos de 
coexpositores. 

O Instituto Aupaba 
hoje se destaca como 
uma organização não 
governamental idônea, 
amparada por uma 
sólida governança. 
Além da presença 

nacional, o Instituto 
também é reconhecido 
i n t e r n a c i o n a l m e n t e 
como uma instituição que 
representa o potencial 
do desenvolvimento 
territorial. 

Sobre o Instituto Aupaba
O Instituto Aupaba 
(do Tupi-guarani 
“terra de origem”) é 
uma organização não 
governamental e sem 
fins lucrativos que nasce 
em 2023 como um hub 
de projetos dedicados 
a ações e iniciativas 
de impacto voltadas 
para o aprimoramento 
social, ambiental e 
cultural do território. 
De maneira criativa, 
inovadora e enxuta, 
desenvolve projetos 
e também oferece 
expertise na elaboração 
e execução de 
programas ambientais, 

culturais e educacionais 
que visem apoiar o 
desenvolvimento local 
onde o turismo pode 
ser um instrumento de 
transformação social 
e econômica. Sob a 
presidência de Luciana 
De Lamare, cofundadora 
e profissional com 
mais de 20 anos de 
experiência no setor 
de turismo, o Instituto 
Aupaba destaca-se 
por sua governança 
transparente, idônea e 
dinâmica. Seu Conselho 
Estratégico é composto 
por 45 membros e 
líderes nas áreas 
ambiental, de cultura, 
turismo e ciência política, 
refletindo a pluralidade 
e o compromisso do 
Instituto com a inclusão. 
Conheça mais nossas 
atividades em nossos 
canais no Instagram, X, 
LinkedIn e YouTube.

Luciana De Lamare, presidente do Instituo Aupaba 
embarca essa semana para a ITB Berlim

 Investindo na 
alta temporada de 
turistas, a Secretaria 
de Estado de 
Turismo (Setur-
RJ) e a TurisRio 
lançaram, nesta 
quarta-feira (26), a 
4ª edição do projeto 
#tônoRio, no Posto 
4, em Copacabana. 
 A estreia 
do estande 
instagramável, que 
serve como centro 
de informações 
turísticas para 
todas as regiões 
do estado, durante 
a alta temporada, 
foi conduzida 
pelo secretário de 
Estado de Turismo, 

Setur-RJ lança a 4a edição do projeto 
Verão Tô no Rio em Copacabana

Gustavo Tutuca.
 Participaram 
da cerimônia 
de abertura 

a u t o r i d a d e s , 
r e p r e s e n t a n t e s 
dos municípios do 
interior, integrantes 

da cadeia produtiva 
do setor, além de 
empresários e 
artistas.
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 A Praça Barão de 
Campo Belo, cartão postal 
de Vassouras, recebeu 
centenas de alunos/ 
atletas para um grande 
aulão esportivo promovido 
pela Prefeitura em 
comemoração ao Dia do 
Esportista, comemorado 
no dia 19 de fevereiro.
 Em uma noite muito 
agradável, após um dia 
intenso de calor, os alunos 
e professores se reuniram 
na praça e fizeram uma 
grande demonstração de 
cada modalidade esportiva 
oferecida pelo programa 
da secretaria municipal de 
esporte e lazer: teve judô, 
karatê, capoeira, muay thai, 
tiro com arco e academia 
para a melhor idade, em 
um clima de muita energia 
boa, disposição e sorrisos. 
 A prefeita Rosi, o 
vice-prefeito Casinho e o 
secretário executivo de 
Esportes e Lazer, James 
Bernardes, acompanharam 
de perto as apresentações 
e destacaram a importância 
dos programas esportivos 
para a cidade. 
 “Nossa gestão 
trabalha para garantir que 
o esporte seja acessível 
a todos: das crianças aos 
idosos. Hoje, centenas 
de alunos que participam 
das atividades oferecidas 
gratuitamente pela 
Prefeitura deram uma 
pequena demonstração 
da força deste projeto que 
convida a todos a sair do 
sedentarismo e cuidar da 
sua saúde” destacou a 
prefeita. 
 Os programas 
esportivos da Prefeitura 
de Vassouras acontecem 
em diversos espaços da 
cidade, como quadras de 

Cidade do Esporte: Vassouras comemora o Dia do 
Esportista com aulão na Praça Barão de Campo Belo
• Ação da Prefeitura reuniu centenas de alunos que participam 
do projeto municipal de promoção da saúde e bem-estar

bairros, campos de futebol 
e no prédio da Prefeitura, 
atendendo alunos de 
todas as idades. Além 
dos benefícios físicos, a 
prática esportiva também 
contribui para a saúde 
mental e a autoestima dos 
participantes.
 Segundo a 
Secretaria de Esporte e 
Lazer o objetivo do aulão 
ao ar livre na praça mais 
conhecida da cidade, além 
de valorizar e incentivar 
alunos e professores, 
buscou apresentar as 

modalidades esportivas a 
quem ainda não conhece 
o projeto e incentivá-los 
a começar a praticar uma 
atividade física. 
 A Prefeitura 
informou que todas as 
atividades seguem com 
inscrições abertas a 
novos participantes. Os 
interessados podem buscar 
informações na Secretaria 
de Esporte para escolher 
a modalidade que mais 
se encaixa no seu perfil e 
começar uma nova rotina 
de exercícios.
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 Ipiabas, distrito 
turístico de Barra do Pirai, 
foi palco nesta sexta-
feira, dia 14 de fevereiro, 
da abertura do Festival 
Sabores do Vale do Café 
que vai até este domingo, 
dia 16. 
 Na cerimônia, 
que deu início à festa, o 
secretário estadual de 
Turismo, Gustavo Tutuca 
e a prefeita Kátia Miki, 
anunciaram a criação 
do Novo Museu Público 
do Café, o primeiro do 
Estado. Anunciaram 
também a instalação da 
Sede da Associação dos 
Cafeicultores do Vale do 
Café (ASCAV) no mesmo 
prédio do Museu. 
 O empresário e 
proprietário da Fazenda 
Florença, foi indicado para 
ser diretor / curador do 
Novo Museu. 
 “Não tem momento 
melhor do que essa 
abertura do Festival, para 
anunciarmos aqui, junto 
com a prefeita Kátia, e 
para todos presentes, que 
pegamos o processo lá no 
governo e fizemos andar. 
O imóvel foi transferido 
para a prefeitura que 
dará o suporte e, juntos, 
vamos criar esse Novo 
Museu Público do Café e 
dar estrutura para que, no 
mesmo local, seja criada 
a sede da Ascav. É mais 
um sonho sendo realizado, 
valorizando a nossa 
região.” Disse o Secretário 
Gustavo Tutuca. 
 Duarte o dia, foram 
instaladas novas placas 
indicativas de fazendas 
e sítios da região. São 
propriedades que fazem 
parte do roteiro Turístico 
Rural,  da SeturRJ, e que 
produzem cafés e queijos. 
 E s t i v e r a m 
presentes à cerimônia, 
representantes do governo, 
da prefeitura e de entidades 
que apoiam o turismo no 
interior. 
 A prefeita Kátia 
Miki, agradeceu os 
apoios da Setur e das 
outras entidades que 
estão apoiando o Festival 
Sabores Vale do Café. 
 “É importante 
agradecer ao amigo 
Tutuca, nosso secretário 
de Turismo no Estado, 
e todos que estão nos 

Tutuca e Kátia lançam novo Museu do Café Público em 
Ipiabas na abertura do Festival Sabores do Vale do Café
• Evento teve início na sexta-feira, dia 14, com show 
de Diogo Nogueira e reuniu milhares de pessoas

apoiando. Fico muito feliz 
em ver Ipiabas, retomando 
seu orgulho de ser um dos 
principais polos turísticos 
do estado. Hoje estamos 
recebendo milhares de 
visitantes, eu digo para 
todos que aqui tem uma 
prefeita com o coração 
feliz e muita disposta e 
recuperar nossa Barra do 
Pirai. Aproveitem bem esse 
Festival.” Disse Kátia Miki. 
 Dezenas de 
barracas foram espalhadas 
ao longo da praça, no 
centro de Ipiabas. 
 São espaços para 
degustação e venda de 
queijos, cachaças e cafés 
especiais, além de outros 
produtos da região que 
enriquecem a gastronomia 
do Vale do Café. 
 “Nós estamos aqui 
apoiando os produtores do 
Vale do Café, que fazem 
parte do Arranjo Produtivo 
Local (APL), da Associação 
dos Cafeicultores, dos 
Artesãos e Artesãs, para 
que todos consigam expor 
e vender seus produtos. 
Com isso, gira a economia 
e se cria maia vagas de 
emprego.” Comentou 
Wanderson Farias, 
Assessor Especial da 
SeturRJ e coordenador das 
ações turísticas no Vale do 
Café. 
 Depois da 
apresentação do grupo 
Tambores de Aço da FCSN, 
quem subiu ao palco foi 
Diogo Nogueira, que se 
apresentou para milhares 
de pessoas. 
 O Festival Sabores 
do Vale do Café, teve 
também no sábado as 
apresentações dos blocos 
da Mata e da Carmen. No 
domingo teve apresentação 
do grupo Caaipura e o 
encontro dos Jeeps Troller.
 “Esse é apenas o 
início de nossos eventos 
no interior. Vamos fomentar 
cada vez mais, nossas 12 
regiões regiões turísticas 
em todo o estado, em 
especial aqui no Vale 
do Café. Costumamos 
dizer que o Turismo é o 
novo petróleo, que tanto 
contribui para a economia 
do Rio, mas que um dia vai 
acabar e o Turismo será o 
principal fator na economia 
Fluminense.” Finalizou 
Gustavo Tutuca

Wanderson Farias da Setur-RJ recebeu homenagem 
da Associação dos Cafeicultores do Vale do Café

Casarão onde irá funcionar o Museu do Café após a reforma

A Setur-RJ entregou mais placas de sinalização turística 
indicando as propriedades que fazem parte do turismo Rural

Cantor Diogo Nogueira foi a grande atração do festival

Parcerias importantes para realização do Festival
Prefeita Katia Miki ao lado de Wanderson Farais 

prestigiando os produtores do APL do Vale do Café
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 Aluno de Educação Física da Universidade 
Federal Rural do Rio de Janeiro, o vassourense Pedro 
Henrique Pereira Antunes de Souza, hoje morador de 
Mendes, comemorou mais um aniversário no final de 
janeiro. Ele chegou aos 26 anos e resolveu comemorar 
a data ao lado do filho, Arthur, que completou três anos 
em 5 de fevereiro. Pedro Henrique se divide entre as 
tarefas de universitário e o trabalho de motoboy, em 
Engenheiro Paulo de Frontin. Ele anda orgulhoso com o 
filho, que este ano ainda está na creche, mas que, ano 
que vem, vai estrear na pré-escola. A turma da redação 
deseja muita saúde e sorte a Pedro Henrique e Arthur!

*   *   *

 O rádio 
vassourense está de luto. 
O artista plástico carioca 
Hélio Andrade Neves, 76 
anos, morreu na sexta-
feira, dia 21, vítima de 
um acidente vascular 
cerebral. Ele passou mal 
em casa, foi socorrido 
pelo Samu, mas já chegou 
ao Hospital Universitário 
de Vassouras sem vida. 
Carioca, apaixonado pelo 
Fluminense, Hélio Neves 
radicou-se em Vassouras 
nos anos 1990. Atuou em 
leilões de arte, criou uma 
creche em Ipiranga, depois 
transferida para Barão de 
Vassouras e fez sucesso, 
muito sucesso no rádio, 
com a personagem Eliete 
Lazarini. Viúvo, Hélio 
passou seus últimos 10 
anos ao lado de Simone 
Gomes, com quem teve 
sua filha mais nova, Hellen 
Vitória, hoje com 14 anos. 
Velado na capela do Divino 
Salvador, foi sepultado na 
tarde do domingo, 23, no 
Cemitério Municipal, no 
Campo Limpo. 
 Hélio Andrade das 
Neves chegou a Vassouras 
realizando leilões de arte. 
Não demorou a identificar 
a enorme carência da 
população, principalmente 
da periferia por município, 
por creches. Assim, ele 
criou uma creche em 
Ipiranga, mais tarde 
transferida para Barão 
de Vassouras, durante a 
segunda gestão do então 
prefeito Pedro Ivo da 
Costa. A creche acabaria 
sendo o embrião da creche 
pública construída pelo 
governo estadual em 
Barão de Vassouras, por 
ocasião dos mandatos do 
prefeito Altair Paulino e 
da governadora Rosinha 
Garotinho. 
 Em 2011, Hélio 
estreou no rádio. E logo 
popularizou Eliete Lazarini, 
personagem feminina que 
apresentava o horóscopo, 
comentava o noticiário e 
conquistava o coração 
do ouvinte vassourense. 
“Ele dizia que batizou 
a personagem assim, 
com a junção da versão 
feminina do seu nome 
com uma homenagem ao 
pintor italiano Domenico 
Lazzarini”, comenta 
Wagner do Valle, 
comunicador e colega na 
rádio de Hélio. “Ele foi um 
grande parceiro. Está todo 
mundo muito triste”, disse 
Wágner à Tribuna. 
 Hélio das Neves 
teve o AVC enquanto 
comia biscoitos, em casa. 
Levado para o hospital 
pelo Samu, não resistiu. 
Ainda abalada com a 
morte do companheiro, 
Simone Gomes afirmou à 

Artista plástico que fez sucesso 
no rádio, Hélio Neves morre aos 
76 anos, vítima de um AVC

TRIBUNA DO INTERIOR 
que “muita gente vai sentir” 
a morte de Hélio. “Ele é 
pai da minha caçula, que 
está sentindo muito, mas 
mesmo a filha do meio está 
muito abalada, vai precisar 
de um psicólogo. Ele a 
tratava como uma filha, é 
um momento muito difícil 
que estamos enfrentando”. 
 A Rádio Vassouras 
FM divulgou, através 
de suas redes sociais, 
uma nota de pesar pela 
passagem de Hélio:  “É 
com o coração partido que 
compartilhamos a triste 
notícia do falecimento 
de Hélio Andrade Neves, 
um homem de talento 
incomparável e um ser 
humano extraordinário 
que tocou a vida de tantos. 
Hélio dedicou anos à 
Rádio Vassouras FM, 
onde deu vida à querida 
e inesquecível Eliete 
Lazzarini, personagem 
que diariamente nos 
presenteava com as 
previsões dos signos, suas 
piadas cativantes e um 
humor que alegrava nossos 
dias.  Além de ser a voz e 
a alma de Eliete, Hélio foi 
um artista completo: um 
talentoso artista plástico 
que levou sua arte para 
o mundo, um cantor que 
chegou a gravar disco 
e, acima de tudo, uma 

pessoa que sabia como 
encantar a todos com seu 
humor inteligente, simpatia 
e generosidade. Ao chegar 
em Vassouras, ele se 
transformou não apenas 
em Eliete Lazzarini, 
mas em um querido 
amigo de todos nós. 
Hélio Neves se vai, mas 
seu legado permanece. 
Sua arte, sua voz e a 

eterna Eliete Lazzarini 
viverão para sempre em 
nossos corações. Que 
ele descanse em paz, 
deixando para trás um 
rastro de amor, alegria 
e inspiração. Nossos 
sentimentos à família, 
amigos e a todos que, 
como nós, tiveram a honra 
de conhecer e amar esse 
grande homem”.
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 A Sala de Arte 
Sacra, localizada no 
primeiro piso da Igreja 
Matriz Nossa Senhora 
da Conceição, agora faz 
parte do Circuito Cultural 
e Turístico de Vassouras. 
O novo espaço reúne 
um valioso acervo com 
quadros, artigos religiosos, 
objetos litúrgicos e peças 
históricas dos séculos 
XVIII e XIX, oferecendo 
uma experiência 
enriquecedora para 
turistas, pesquisadores, 
estudantes e moradores 
interessados no 
patrimônio religioso e 
cultural da cidade. 
 A oficialização 
da parceria entre a 
Prefeitura de Vassouras 
e a Irmandade Nossa 
Senhora da Conceição 
aconteceu dia 16 de 
fevereiro, durante a missa 
solene, com a presença 
do vice-prefeito Cassinho, 
da secretária de Turismo, 
Dulce Ângela, do 

Sala de Arte Sacra agora integra o 
Circuito Cultural e Turístico de Vassouras

secretário executivo de 
Turismo, Júnior, membros 
da Irmandade e outras 
autoridades locais. 
 A prefeita 
Rosi Silva destacou a 
importância da iniciativa 
para a valorização da 
história do município e o 
fortalecimento do turismo 
cultural. “A inclusão da 
Sala de Arte Sacra no 
nosso Circuito Cultural 
e Turístico é mais um 
passo na preservação da 
memória e da identidade 
de Vassouras. Estamos 
investindo em ações que 
respeitam nosso passado, 
mas que também olham 
para o futuro, criando 
novas oportunidades para 
o turismo, a educação 
e o desenvolvimento 
local. Esse é um trabalho 
coletivo, e cada conquista 
reforça o compromisso 
que temos com a nossa 
cidade e com as próximas 
gerações”, afirmou a 
prefeita. 

 A iniciativa integra 
o projeto de revitalização 
do patrimônio histórico 
do município, que já 

contempla espaços como 
o Paço Municipal, o 
Centro Cultural Cazuza 
e o Museu Vassouras. 

O objetivo é consolidar 
um turismo cultural 
sólido, valorizando as 
raízes vassourenses 

e promovendo o 
d e s e n v o l v i m e n t o 
sustentável em toda a 
região do Vale do Café.

 A Prefeitura de 
Vassouras, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Assistência Social 
(SMAS), já realizou, 
neste ano, duas 
edições do Bolsa 
Família Itinerante nas 
Fazendas: a primeira 
na Fazenda Santa 
Rosa, em Massambará, 
e a segunda para os 
funcionários da Fazenda 
Santa Lúcia.
 O objetivo da 
ação, segundo a SMAS, 
é facilitar o acesso 
dos trabalhadores 
rurais ao Cadastro 
Único (CadÚnico) e ao 
Programa Bolsa Família. 
 Segundo a 
secretária municipal de 
Assistência Social, Rosa 
Maria Coelho, a iniciativa 

Prefeitura de Vassouras leva 
Bolsa Família Itinerante às fazendas
• Programa cadastra trabalhadores rurais e facilita acesso a benefícios sociais

busca 
facilitar o acesso dos 
trabalhadores de áreas 
rurais ao Cadastro Único 
(CadÚnico) Programa 
Bolsa Família que 
enfrentam dificuldades 
de deslocamento até a 
sede do município para 
fazer o seu cadastro. 
 " N o s s o 
compromisso é garantir 
que todos os cidadãos 
tenham acesso aos 
seus direitos. Com o 
Bolsa Família Itinerante, 
conseguimos levar 
atendimento nessas 
localidades mais 
afastadas e dar acesso 
ao cadastramento 
dessas famílias e 
também a atualização 
no CadÚnico”, destacou 
a secretária Rosa Maria 

Coelho.
 As equipes 
itinerantes costumam 
realizar o atendimento 
em um horário especial, 
geralmente entre 7h e 
10h30, para não interferir 
na rotina de trabalho.
 Durante o 
atendimento, os 
moradores são 
orientados também 
sobre outras questões, 
como direito à isenção 
em taxas de inscrição 
do ENEM, em concursos 
públicos, descontos nas 
contas de luz, dentre 
outros benefícios. 
 A SMAS informa 
que pretende expandir 
o projeto para outras 
fazendas do município, 
garantindo que mais 
trabalhadores possam 

ser incluídos nos 
programas sociais do 
governo.

Disque Denúncia: 
recebimento irregular 

de benefício  

 A Secretaria de 
Assistência Social de 
Vassouras disponibiliza 
um e-mail para denunciar 
pessoas que recebem o 
benefício Bolsa Família 

de forma irregular.
 A denúncia deve 
ser feita pelo e-mail: 
denunciasvassouras@
gmail.com. Não é 
necessário se identificar.


